



Anuncio de cambios constitucionales sube el dólar a casi 18 pesos

Después de haber mantenido su cotización estable, en niveles cercanos a 17.50 por dólar durante gran parte de la jornada de este jueves, el anuncio de que en septiembre se votarán las 18 reformas constitucionales del presidente Andrés Manuel López Obrador -incluida la del Poder Judicial- el tipo de cambio

subió a casi 18 pesos por dólar, siendo la divisa más depreciada frente al dólar en el mundo.

El peso mexicano se volvió a debilitar por los temores sobre cómo utilizarán Morena y sus aliados una mayoría calificada en el Congreso. Cuando parecía haberse estabilizado, la moneda registró otra importante pérdida.



Tras el anuncio comenzó a escalar.

La depreciación se presentó inmediatamente después de que Ignacio Mier Velasco, integrante de Morena y coordinador de diputados del partido, adelantó que las iniciativas de reforma pendientes se discutirán en septiembre •